

Cámara de Representantes

COMUNICADO DE PRENSA

N° 4488

Fecha: 22.07.15

Hora: 19:30

El Parlamento te visita...

ALEJANDRO SÁNCHEZ LLEGÓ HOY HASTA EL BARRIO CAPURRO

El Presidente de la Cámara de Representantes viene llevando adelante un programa al que se denominó "El parlamento te visita".

En ese marco, Alejandro Sánchez está devolviendo a los escolares las visitas que han hecho al Palacio Legislativo y muy especialmente a su Despacho, llegando hasta sus escuelas, conversando con ellos y sus maestros.

El objetivo primario estrechar vínculos, acortar distancias, conocer inquietudes y aspiraciones de los niños y, como contraparte, que ellos conozcan sobre qué pilares se apoya el sistema democrático de gobierno y cuáles son sus derechos y obligaciones.

En el día de hoy el Presidente Sánchez visitó la Escuelita 47, denominada "Washington Beltrán" en el barrio Capurro.

De igual forma, en el día de ayer, estuvo en la Escuela 131 "República de Chile".

DIPUTADOS SESIONARÁ MAÑANA TODO EL DÍA

La Cámara de Representantes tendrá doble actividad mañana jueves 23, oportunidad en que tratará la cancelación del préstamo de Venezuela a ANCAP y la Rendición de Cuentas.

Sesión extraordinaria

La Cámara de Representantes se reunirá en sesión extraordinaria, a la hora 9:30, para informarse de los asuntos entrados y considerar el siguiente orden del día:

Contrato de préstamo con la Administración Nacional de Combustibles, Alcohol y Portland (Autorización al Poder Ejecutivo a



Cámara de Representantes

los efectos de la cancelación de la deuda del Ente con Petróleos de Venezuela S.A.).

Sesión especial

Posteriormente, a la hora 11, el pleno está citado en sesión especial con el fin de tomar conocimiento de los asuntos entrados y considerar el siguiente orden del día:

Rendición de Cuentas y Balance de Ejecución Presupuestal, Ejercicio 2014 (Aprobación).

Premio José Nasazzi-Obdulio Varela

SE RECIBEN POSTULACIONES

El Presidente de la Cámara de Representantes, Alejandro Sánchez, y la Comisión Especial para el deporte invita a las distintas instituciones a formular postulaciones para el premio "José Nasazzi y Obdulio Varela" correspondiente al año 2015.

El premio se otorga a aquellas personas o grupos de personas vinculadas al deporte que hayan contribuido durante el transcurso de sus vidas al fortalecimiento de la identidad nacional en sus distintas disciplinas.

Las postulaciones podrán ser promovidas por cualquier ciudadano uruguayo, asociación civil o deportiva nacional, debiéndose formular por escrito, con los fundamentos de la propuesta.

Las mismas se recibirán en Relaciones Públicas, ingresando al Palacio Legislativo por la puerta de General Flores.